

## Voluntarios de la UTalca orientan a jóvenes sobre salud

Una agrupación de alumnos de Medicina de esta Institución realizó talleres para niños y adolescentes de casas de acogida de Mejor Niñez, entregando conocimiento sobre el uso de preservativos y la prevención de enfermedades de transmisión sexual.

La actividad voluntaria contó con el apoyo de Fundación Chile Positivo y del Instituto Nacional de la Juventud.

Colaborar en la formación y orientación sobre salud sexual en jóvenes pertenecientes a hogares de Mejor Niñez en Talca, fue el objetivo de una iniciativa organizada por la agrupación de Voluntarios por la Educación, Recreación y Atención en Salud desde Estudiantes de Medicina de la UTalca (Verasem), quienes de manera presencial efectuaron talleres en las distintas residencias donde se encuentran estos menores.

La actividad contó con el apoyo además de alumnos de Obstetricia y Puericultura de la misma Casa de Estudios, la Fundación Chile Positivo, y el financiamiento del Instituto de la Juventud, lo que permitió generar espacios informativos respecto

al uso de preservativos y la prevención de enfermedades de transmisión sexual.

La académica y coordinadora clínica de la Escuela de Medicina de la Universidad de Talca, Mónica Carrasco, explicó que, se busca “acercar en palabras simples la información. Por ejemplo, cómo funcionan los test rápidos de VIH, además de hacer promoción de la salud adecuadamente”.

La profesora realizó el compromiso social de la organización estudiantil. “Como Escuela, con el equipo de vinculación de campos clínicos y diferentes asignaturas, les damos el apoyo que ellos nos solicitan, pero esto es algo que realmente nace porque ellos quieren hacer salud fuera del box, fuera de

los lugares donde hacen sus pasantías y vincularse realmente con las comunidades”, recalzó.

Constanza Lara Muñoz, estudiante de quinto año de Medicina y encargada de la logística del voluntariado, afirmó que, “Verasem busca promover la educación en salud en la población que lo requiera. En este caso son niños, niñas y adolescentes, por lo que nos capacitamos en estos temas para llegar a ellos con información fidedigna y práctica, que les pueda servir en su día a día”.

En tanto, la estudiante de Obstetricia de la UTalca y Coordinadora Regional de la Fundación Chile Positivo en Talca, Daniela Arias Amaro, señaló que la actividad contempla “compartir con



los niños, hacer actividades en torno al uso del condón y el preservativo, e informar sobre infecciones de transmisión sexual”, conocimiento que ha tenido muy buena recepción por parte de los participantes, aseguró.

Valoración comunitaria

Patrick Núñez, encargado de vida familiar del hogar de acogida de Mejor Niñez, resaltó que esta instancia le

permite a cerca de 20 jóvenes que allí residen, adquirir herramientas en torno a una temática tan relevante como la sexualidad.

“A través de esta información ellos son capaces de derribar mitos populares que existen en torno a esta educación en un ámbito de la vida cotidiana. Creemos que es algo que nos ayuda a fomentar una sana sexualidad”, manifestó.